

جامعة بنغازي
نموذج سيرة ذاتية

الاسم رباعي : خديجة ونيس محمد الكاديكي . المؤهل العلمي : دكتوراه الفلسفة في العلوم في الرياضيات .

التخصص الأكاديمي : رياضيات بحثة . بلد الحصول علي المؤهل : جمهورية مصر العربية .

سنة الحصول علي المؤهل : 31 - 10 - 2012 . الكلية : العلوم .

القسم العلمي : الرياضيات . الدرجة العلمية : دكتوراه .

اللغات التي تجيدها : اللغة الانجليزية . مهارات استخدام الكمبيوتر: امتياز وحاصلة علي شهادة ICDL

رقم الهاتف : 0614723104 . البريد الإلكتروني : k_welkadeky@yahoo.com

المؤهلات العلمية :

الدرجة العلمية	اسم الجهة العلمية المانحة للدرجة	السنة	مجال التخصص
البكالوريوس	جامعة قاريونس	1998	رياضيات
الماجستير	جامعة قاريونس	2003	رياضيات
الدكتوراه	جامعة الإسكندرية	2012	رياضيات بحثة

الخبرة العلمية :

من سنة	إلى سنة	اسم وعنوان جهة العمل	طبيعة العمل
2003	2008	كلية العلوم - جامعة قاريونس - فرع المرج	محاضر مساعد
2012	2013	كلية العلوم - جامعة بنغازي - فرع المرج	محاضر

المنشورات العلمية :

أولا الكتب :

ثانيا الأوراق البحثية المنشورة : تم نشر ثمانية أوراق بحثية وهي كالتالي :

[1] El-Sayed, A. M. A. and El-Kadeky, Kh. W. Caratheodory theorem for a nonlocal problem of the differential equation $x' = f(t; x')$; Alexandria J. of Math. Vol. 1 , No. 2 (2010) pp. 8-14.

[2] El-Sayed, A. M. A. Hamdallah, E. M. and El-Kadeky, Kh. W. Solutions of a class of nonlocal problems for the differential inclusion $x' (t) \square F(t; x(t))$, Applied Mathematics and Information Sciences-An International Journal, 5 (3) (2011) 413-421.

[3] El-Sayed, A. M. A. Hamdallah, E. M. and El-Kadeky, Kh. W. Solutions of a class of deviated-advanced nonlocal problems for the differential inclusion $x' (t) \square F(t; x(t))$, Abstract and Applied Analysis, Vol. 2011, Article ID 476392, 9 pages. doi:10.1155/2011/476392

[4] El-Sayed, A. M. A. Hamdallah, E. M. and El-Kadeky, Kh. W. Internal nonlocal and integral condition problems of the differential equation $x' = f(t; x; x')$, The Journal of Nonlinear Sciences and Applications, Vol. 4, No. 3 (2011) 193 - 199.

[5] El-Sayed, A. M. A. Hamdallah, E. M. and El-Kadeky, Kh. W. Monotonic positive solutions of nonlocal boundary value problems for a second-order functional differential equation, Abstract and Applied Analysis, Vol. 2012, Article ID 489353, 12 pages. doi:10.1155/2012/489353.

[6] El-Sayed, A. M. A. Hamdallah, E. M. and El-Kadeky, Kh. W. Uniformly stable positive monotonic solution of a nonlocal Cauchy problem, Advances in Pure Mathematics, Vol. 2, No. 2, Article ID 5300149, (March 2012), 109 -113.

[7] El-Sayed, A. M. A. Hamdallah, E. M. and El-Kadeky, Kh. W. Solutions of a class of nonlocal problems for the differential inclusion $x'(t) \in F(t; x(t))$, Egyptian-Chinese Journal of Computational and Applied Mathematics, Vol. 1 No. 1 (2012) pp. 25 - 30.

[8] El-Kadeky, Kh. W. A nonlocal problem of the differential equation $x' = f(t; x; x')$, Journal of Fractional Calculus and Applications, Vol. 3(s), No. 23 (2012) pp. 1-8.

ثالثا العضوية في المؤسسات الأكاديمية ومؤسسات المجتمع : عضو هيئة التدريس بجامعة بنغازي .

رابعا الاهتمامات البحثية : جيدة .

خامسا الجوائز العلمية والثقافية والأدبية :

1. حاصلة علي شهادة تقدير للمشاركة في المؤتمر السنوي الثالث بجامعة الإسكندرية Fractional Calculus and Applications Group المنعقد في الفترة 27 - 7 - 2011 وشاركت بورقة بحثية بعنوان :

- Monotonic positive solutions of nonlocal boundary value problems for a second-order functional differential equation .

2. أيضا حصلت علي شهادة تقدير للمشاركة في المؤتمر السنوي الرابع بجامعة الإسكندرية Fractional Calculus and Applications Group المنعقد في الفترة 11 - 7 - 2012 وشاركت بورقة بحثية بعنوان :

- A nonlocal problem of the differential equation $x' = f(t; x; x')$.

سادسا معلومات أخرى :

1. حضور ورشة عمل بعنوان " النظم الديناميكية و تطبيقاتها " والتي نظمها قسم الرياضيات بكلية العلوم بجامعة الإسكندرية وبالتعاون مع جمعية الرياضيات المصرية المنعقد في بتاريخ 2012 - 2 - 8 .

2. حضور المؤتمر السنوي الثاني بجامعة الإسكندرية Fractional Calculus and Applications Group المنعقد في الفترة 15 - 8 - 2009 .